

Así lo destacó el Partido Liberal al indicar que la guerrilla tiene una nueva presión internacional para suscribir la paz.

El jefe del Partido Liberal, el [representante Simón Gaviria](#) Muñoz, destacó el discurso del presidente Juan Manuel Santos ante la ONU.

«El presidente Santos fue claro en afirmar que se busca un fin del conflicto sin ningún tipo de impunidad para los delitos de lesa humanidad», aseguró.

Gaviria resaltó la advertencia del presidente quien dijo que está llegado el momento de la paz.

«Está llegando la hora de saber si queda abierta la ventana de la paz o se cierra por muchos años más en Colombia», sostuvo.

Además, a juicio del jefe liberal, «el discurso llevará a presión adicional de la comunidad internacional sobre las Farc para entrar a definir sus prioridades y si es el momento de la paz».

Finalmente, el representante indicó que en Colombia se dará el primer tratado con base en el Estatuto de Roma.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/santos-dio-ultimatuma-farc-onu-articulo-448445>